

Questions orales
LES TRANSPORTS

L'ACCIDENT DE CHEMIN DE FER SURVENU À
 SAINT-GERMAIN—ON DEMANDE AU MINISTRE DE FAIRE
 ENQUÊTE

[Français]

M. Eudore Allard (Rimouski): Monsieur le président, je désire poser une question à l'honorable ministre des Transports en ce qui a trait à un malheureux accident qui est arrivé le 9 décembre. Il s'agit d'un accident de chemin de fer survenu à Saint-Germain, dans la circonscription de Drummond, où il y a eu deux morts, mettant en cause neuf dépendants. Au début de décembre, l'enquête du coroner n'avait pas encore eu lieu. Est-ce que le ministre a l'intention d'intervenir dans cette pénible affaire?

L'hon. Jean Marchand (ministre des Transports): Monsieur l'Orateur, je vais obtenir des renseignements supplémentaires, parce que je n'en ai pas suffisamment pour donner une réponse satisfaisante.

* * *

QUESTIONS OUVRIÈRES

LE CHÔMAGE CHEZ LES JEUNES—DEMANDE DE
 RAPPORT DU COMITÉ INTERMINISTÉRIEL

[Traduction]

M. Joe Clark (Rocky Mountain): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au premier ministre. Comme les chiffres pour janvier révèlent que depuis cinq années consécutives un chômage endémique sévit parmi nos jeunes de moins de 24 ans, et comme le premier ministre a indiqué l'année dernière, tel qu'en fait foi la page 3081 du Hansard qu'il examinerait le progrès du comité interministériel chargé d'analyser les politiques d'emploi des jeunes, je me demande si le premier ministre a remis ce comité en vigueur ou s'il en a créé un nouveau. Quoi qu'il en soit quand pourra-t-il annoncer à la Chambre et au pays un nouveau programme d'ensemble destiné à trouver du travail aux 300,000 jeunes Canadiens actuellement sans emploi?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Monsieur l'Orateur, relativement à la dernière partie de la question, nous comptons que les Canadiens trouveront dans le budget un énoncé de politique économique capable de venir en aide à tous les secteurs de l'économie.

M. Clark (Rocky Mountain): Monsieur l'Orateur, comme, d'après la réponse du premier ministre le manque de politique du gouvernement dans ce domaine persistera je pourrais peut-être poser une question supplémentaire au secrétaire d'État. A-t-il reçu un exemplaire du rapport de

[M. Marchand (Langelier).]

ce comité interministériel? Va-t-il le déposer à la Chambre ou du moins faire savoir quand le gouvernement a l'intention de présenter de nouveaux programmes destinés à faire baisser le taux élevé de chômage chez les jeunes que l'on enregistre au Canada depuis l'élection du gouvernement actuel?

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. La question sous sa forme actuelle est irrecevable.

* * *

LES AÉROPORTS

VANCOUVER—DEMANDE DE MORATOIRE QUANT AUX
 EXPROPRIATIONS

L'hon. Robert L. Stanfield (chef de l'opposition): Monsieur l'Orateur, j'adresse ma question au ministre des Transports à propos de la vive inquiétude que suscite à Vancouver l'expansion de l'aéroport et le silence qui entoure des questions extrêmement importantes concernant le bruit et ses répercussions sur la valeur des terres. Je tiens à demander au ministre s'il est disposé à adopter la formule du moratoire pour que les gens concernés puissent obtenir des réponses aux questions qui les angoissent.

L'hon. Jean Marchand (ministre des Transports): Monsieur l'Orateur, il me semble avoir déjà répondu à cette question. Une audience est en cours en vertu de la loi sur les expropriations. Il n'y aura aucune mesure de prise avant la fin de cette audience qui aura lieu, si je ne m'abuse, le 4 mars prochain. Après la réunion publique, des renseignements ont été largement diffusés aux gens de Vancouver qui s'intéressaient à la question. Ces renseignements contenaient toutes les réponses et je serais heureux d'en donner copie au député.

M. Reynolds: J'invoque le Règlement . . .

M. l'Orateur: L'honorable député invoque le Règlement.

M. Reynolds: Monsieur l'Orateur, le ministre a déclaré hier qu'il avait répondu aux questions. Lui ou le premier ministre a reçu un télégramme de la commission régionale de Vancouver déclarant que les 15 questions fondamentales n'avaient pas reçu de réponses. Donc, je me demande si le ministre des Transports renseigne mal la Chambre ou s'il ignore ce que son propre ministère fait à Vancouver.

* * *

AFFAIRES DES ANCIENS COMBATTANTS

DEER LODGE HOSPITAL—LES NÉGOCIATIONS AU SUJET
 DE LA CESSION AU MANITOBA—LES NORMES
 MÉDICALES ET LA SÉCURITÉ DE L'EMPLOI DU
 PERSONNEL

M. Dan McKenzie (Winnipeg-Sud-Centre): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre des Affaires des anciens combattants. Des négociations sont-elles en cours entre les gouvernements fédéral et manitobain quant à la cession à la province de l'administration du Deer Lodge Veterans Hospital?